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Улучшение качества отопления, пусть минимальное, но есть, считает городской голова
Евгений Клеп. Об этом он заявил на пресс-конференции, очерчивая план работ в этой
сфере на ближайшее время.      
  Аудит КП "Уголек" уже на этапе завершения, а вот в ЗАО  "Горловсктеплосеть",
несмотря на рекомендательный характер принятого на  сессии горсовета Горловки
решения, так и не начался.           
      Евгений Клеп, городской голова г. Горловка  
  По словам Евгения Викторовича, положительные результаты в этом году дала работа
по тепловым графикам, следующий шаг - установка счетчиков. И снова, если по КП
"Уголек" проблем нет, ЗАО "Горловсктеплосеть" ставит условие установки
исключительно двуканальных тепловых счетчиков.   
           
      Евгений Клеп, городской голова г. Горловка  
  Поддержки горловчан градоправители ждут и в вопросах ремонта жилого фонда. С
первых чисел апреля у каждого дома города районные администрации начнут
проводить встречи с жильцами, на которых коммунальные предприятия презентуют
график ремонтных мероприятий и скажут, какой процент проплат необходим для
каждого пункта.   
  В случае, если горловчане попросят изменить время выполнения ремонта какого-либо
объекта или включить в план новый пункт, это будет сделано. "Козырем" того или иного
дома, в данном случае, станет авансовый платеж за квартиру, а вот контроль за
расходованием средств власти берут на себя.   
  Чиновники Горловки утверждают, что так они проходят период антикризисного
управления. В некоторых моментах приодится действовать, на первый взгляд, строго и
не совсем понятно, однако все действия мэрии направлены на улучшение жизни
горловчан.   
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